

DESDE LAS 11:00 HORAS DE AYER PRECIPITÓ DESDE TALCA AL SUR

Primera lluvia del año en la Región del Maule

TALCA. Cerca de las 11:00 horas de ayer se dejó caer la primera lluvia del año en la Región del Maule. Las precipitaciones afectaron desde Talca al sur, sintiéndose con mayor intensidad pasado el mediodía. Sin embargo, a la hora en que caían las primeras gotas del verano, las temperaturas eran de 22° Celsius en el centro de la capital maulina. En Linares, la lluvia cayó fuertemente y se mantuvo de esa forma hasta

pasadas las 15:00 horas con ráfagas de viento de hasta 18 kilómetros por hora. En tanto, a esa misma hora en Curicó estaba soleado con una temperatura de 24 grados. En la zona costera también cayeron las primeras gotas. En Vichuquén se sintió con mayor intensidad pasadas las 13:00 horas. Algo parecido ocurrió en Iloca, pero con una temperatura inferior de 17

grados Celsius.

En Constitución la lluvia fue más débil, pero también se sintió a las 13:00 horas con ráfagas de viento de hasta 15 kilómetros hora. La comuna que más precipitó fue Parral, que en la mañana también tuvo un prolongado corte del suministro eléctrico (ver nota secundaria en página 20). En esa localidad a la hora de la lluvia, la temperatura era de 17 grados Celsius.



Cerca del mediodía de ayer se dejaron ver los paraguas en el centro de Talca. La primera lluvia del año cayó fuertemente, pero con una temperatura de 22 grados Celsius.